

Recuperaron en Ercilla camioneta robada



Durante el procedimiento contó con el despliegue de infraestructura táctica blindada, fue hallada un arma de fuego y chalecos antibalas.

Edición NCA

Gracias al trabajo especializado de Carabineros de la Zona Control Orden Público (COP), en las últimas horas, el personal de la 2° Comisaría COP Pailahueque recuperó una camioneta robada y dentro de ésta hallaron un arma de fuego larga, entre otras especies.

El procedimiento se registró en el sector rural de Pidima, comuna de Ercilla, cuando en el contexto de la búsqueda de un vehículo robado en Collipulli, se encontró, en medio de un bosque, otro vehículo, una camioneta marca Mitsubishi, modelo L200, con encargo por el delito de robo con intimidación.

Al interior de ésta, se visualizaron diversas especies, tales como un arma de fuego larga, un dispositivo para inhibir señales de comunicaciones, y sustancia vegetal similar a cannabis sativa, entre otras. También encontraron dos chalecos antibalas en el lugar. El

procedimiento contó con el despliegue de infraestructura táctica blindada, además de la cobertura y seguridad aérea entregada por el UAV Camcopter y drones tácticos de la Zona COP.

El teniente coronel Daniel Romo, comisario de la 2° Comisaría COP Pailahueque, destacó que, “el despliegue táctico de Carabineros de Chile, permitió recuperar este vehículo con encargo por robo de la región del Biobío, según se estableció preliminarmente, así como también el hallazgo de un arma de fuego larga y otros elementos que serán levantados y periciados por los organismos especializados de Carabineros Labocar, OS-7, Sebv y OS-9, por instrucción de la Fiscalía”.

Con estas acciones —agregó— Carabineros de Chile y en particular esta zona especializada en el control del orden público urbano y rural, buscan aumentar la seguridad, con una fuerte presencia para entregar el estado de tranquilidad que merecen los vecinos de las comunas de Ercilla, Collipulli y la provincia de Malleco en general”.

Cabe mencionar, que esta destacada labor se suma a la recuperación, la semana pasada, de una camioneta robada en un atentado incendiario en Los Sauces, la cual también fue hallada por Carabineros de la Prefectura COP Araucanía.